

L' ALADI soutient le gouvernement argentin dans l'affaire du Fonds Vautour



Montevideo, 27 juin (RHC- PL)- L' ALADI , l'Association Latino-américaine d'intégration, a condamné le dit Fonds Vautour et a soutenu l'Argentine dans ses efforts pour restructurer sa dette souveraine.

Une résolution du Comité de Représentants de l'ALADI souligne les efforts de Buenos Aires pour honorer les engagements compromis acquis depuis la renégociation de sa dette souveraine.

Le texte signale qu'il est nécessaire de disposer des instruments pour aboutir à des accords raisonnables et définitifs entre les créanciers et les débiteurs souverains, permettant à ces derniers de faire face aux problèmes de soutenabilité de la dette de façon ordonnée.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/26945-l-aladi-soutient-le-gouvernement-argentin-dans-laffaire-du-fonds-vautour>



Radio Habana Cuba